
 ACTA DE ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE ÁGUILAS DIVERSA 

 Día de la reunión:  Jueves  13 de marzo de 2025 
 Hora de la reunión:  20:30 h primera convocatoria |  21:00 h segunda convocatoria 
 Lugar:  Casa de la Juventud Capri, calle Alfonso Ortega  Carmona, 5, B - Bajo A. 

 Composición de la mesa: 
 Actual presidente: Antonio Jesús Martínez Lozano 
 Secretaria: María Inmaculada Vidal Soler 
 Tesorera: Yolanda Pianelo Melenchón 
 Asisten 10 socios. 
 Siendo las 21:07 horas  del día indicado da comienzo la reunión de la 
 Asamblea Extraordinaria de la asociación “Águilas Diversa” para 
 tratar el siguiente Orden del Día: 

 ORDEN DEL DÍA: 
 1.  Lectura del acta anterior 
 2.  Disolución de la actual junta directiva 
 3.  Votación nueva junta directiva 
 4.  Ruegos y preguntas 

 Lectura del acta anterior 
 No os paramos a leer punto por punto el acta anterior puesto que está publicada en nuestra web, 
 pero sí citamos los puntos más importantes en los que se dividió: 

 -  Presentación y aprobación de la junta directiva 
 -  Lectura los puntos más importantes de los estatutos 
 -  Estado de cuentas 
 -  Como último punto se hizo un punto de ruegos y preguntas 

 Disolución de la actual junta directiva 
 Renuncia formal (comunicada el 15 de enero de 2025 en una de las reuniones que tenemos 
 mensualmente la directiva) de Antonio por motivos personales, que todos entendemos y apoyamos. 

 Votación de nueva junta directiva 
 Julia se propone como presidenta  , dando lugar así  a una directiva continuista y siendo: Inma 
 secretaria, Juan vicepresidente, Yolanda tesorera, Adri, Carlos y Víctor como vocales. 
 Se aprueba por unanimidad. 

 Ruegos y Preguntas 
 ●  Red Regional. Tendremos que participar en los Orgullos del resto de la región, en la medida 

 de lo posible. Desde la red se expuso, dentro de la nueva “normativa” que se está 
 redactando, participar en al menos 2 ó 3 orgullos. 

 ●  Se está elaborando un manual de actuación para casos de agresiones porque el año pasado 
 se dio el caso dentro de la propia red regional. 



 ●  Observatorio. Se supone que el de la región de Murcia está en activo aunque ahora mismo 
 no hay actividad. Hay 3 personas de la red que están metidas en el observatorio y que se han 
 reunido con ellos para comenzar a trabajar de una manera más activa. 

 ●  Proponemos a Carlos para que sea el representante de Águilas Diversa para la Red Regional. 
 ●  Julia propone seguir teniendo reuniones mensuales para seguir estando activos mes a mes 

 como asociación. 
 ●  Proponemos avanzar con el tema de charlas inclusivas en los institutos o colegios. 
 ●  Ver la posibilidad de domiciliar las cuotas 
 ●  Comprar tarjeta de prepago para poder tener bizum y grupo de difusión para ser más 

 accesibles a los socios. 

 Finalizamos a las 21:39 h. 


